

RE: 2. Szene: Geburtstagskuchen Sturz & Kuchenschlacht //

Zum Glück fiel Dorcas nur das Handtuch, nicht aber seine Gänsehaut auf und so erröteten seine Wangen nur leicht, als sie ihn darauf ansprach. "Die Wassertropfen aus meinen Haaren kitzeln mich", flunkerte er ohne mit der Wimper zu zucken, stieß mit Dorcas an und nahm einen Schluck von seinem Getränk, was ihn direkt breit grinsen ließ. Und auch bei Dorcas verfehlte das Giggelwasser seine Wirkung nicht. Peter war zufrieden mit seiner Wahl und eine gewisse Skepsis machte sich bei ihm bemerkbar, als Dorcas nach etwas stärkerem fragte. Er wollte nicht, dass sie heute noch etwas dummes anstellte, aber genau damit rechnete der Gryffindor, wenn seine beste Freundin später alleine zurück in ihren Schlafsaal musste. Natürlich würde er sie liebend gerne durch das Schloss begleiten, aber sie würde ihn wahrscheinlich spätestens an Hufflepuffs Fässern verabschieden und die Gefahr war groß, dass sie noch Fionn begegnete. Peter versuchte sich nicht auszumalen, was dann passierte...

"Wir finden auf dem Tisch bestimmt etwas stärkeres, aber bei der derzeitigen Tortenschlacht sollten wir vielleicht lieber noch etwas warten", bemerkte er ausweichend und nippte nochmals an seinem Getränk. Die angebrochene Flasche mit Giggelwasser schwebte neben ihnen und versprach gute Laune ohne einen tiefen Rausch, so wie Lily ihn gerade erlebte. Sie hatte es mit Clay wirklich etwas übertrieben und Peter war froh, als sie endlich den Pool verlassen hatte.

Im nächsten Moment sah Peter ein Stück Torte auf sich und Dorcas zufliegen. Damit sie nicht getroffen wurde schubste er sie kurzerhand zur Seite und versuchte dann selbst auszuweichen - doch die Torte streifte seinen Arm, wo eben noch Dorcas Hand gelegen hatte. Prüfend versuchte er auszumachen, wer Geworfen hatte, konnte in dem Chaos jedoch niemanden ausmachen. Er wandte sich zurück an die Hufflepuff, die er etwas unsanft aus der Schusslinie gebracht hatte. "Alles okay bei dir?", fragte er entschuldigend nach.

Er nahm mit seinem Finger etwas von der Torte an seinem Arm und kostete. "Sehr zu empfehlen - Erdbeere", verkündete er und grinste gut gelaunt zu Dorcas. Dann sah er kurz zu Lily und wieder zurück zu der Hufflepuff. "Denkst du Lily würde sich freuen, wenn sie aufwacht und einen sehr schmackhaften Bart hätte?" Natürlich war ihm klar, dass Lily sich vermutlich nicht freuen würde...aber man konnte es ja mal versuchen!